

Teublitz messen sich mit den Besten

HUNDESPORT Carmen Maier und Birgit Pretzl kämpfen mit ihren Hunden bei der Bundessiegerprüfung in Halle um eine gute Platzierung.

VON WERNER ARTMANN

TEUBLITZ. Der Schäferhundeverein war in Deutschland unterwegs, um seine Hunde zu präsentieren. Nadine Winkler mit ihrem Hund „Lunar“ erlief sich in Berchtesgaden mit einem Null-Fehler-Lauf den 1. Platz und damit den Aufstieg in die A-2-Midi.

Beim darauf folgenden Turnier in Ehring holte sich Nadine Winkler wieder Gold im A2-Midi und Petra Schlösser mit ihrem „Mitsch“ Silber in derselben Klasse.

In Coburg sicherte sich Petra Schlösser den 2. Platz in der A2 und stieg somit in die höchste Klasse A3 auf. Silvia Emperhoff erkämpfte sich den 2. Platz im A-2-Mini und Birgit Pretzl mit ihrer „Lotta“ den 6. Platz in der A2-Large. Petra Schlösser belegte in Wald in der A3-Midi den 4. Platz. Nadine Winkler vertrat den Verein am „Haslinger Hof“ in Weiden und gewann dort zweimal ihre Klasse.

Carmen Maier besuchte den Nachbarverein Burglengenfeld und holte sich in der höchsten Klasse A3-Large an zwei Turniertagen den 3. Gesamtrang. Hirschaid richtete dieses Jahr ein besonders wichtiges Turnier für die Hundesportler aus, nämlich das Landesgruppenturnier, bei dem sich die Sportler für die Bundessiegerprüfung der Schäferhundevereine qualifizieren konnten.

Petra Schlösser mit „Mitsch“ holte sich Rang 5 im A3-Medium, Silvia Emperhoff mit „Ike“ im A2-Mini den 1. Platz und einen 2. Platz und mit „Fly“ einen 3. Platz im A2-Medium. Carmen Maier mit Schäferhund „Kora“ und Birgit Pretzl mit ihrem Schäferhund „Lotta“ qualifizierten sich dabei mit Platz 1 und 2 für die Bundessiegerprüfung. Birgit Pretzl holte einem tollen 3. Gesamtrang. Der Teublitzler Jürgen Maier mit seiner „Jule“ wäre auch nominiert gewesen, musste jedoch wegen Krankheit zurückziehen.

Der Schäferhundeverein Teublitz ist voller Stolz darauf, dass wieder zwei eigene Hunde bei der Bundessiegerprüfung, die dieses Jahr in Halle sein wird, vorstellen darf.



Carmen Maier (links) und Birgit Pretzl werden bei der Bundessiegerprüfung in Halle vertreten sein.

FOTO: WERNER ARTMANN

SCHÄFERHUNDEVEREIN TEUBLITZ

Fazit: Die Trainerin, Birgit Pretzl, ist stolz auf die vielen sehr guten Ergebnisse: „Die OG Teublitz ist bundesweit ein Begriff in der Hundesportszene.“

Wettkampf: Bei der Bundessiegerprüfung gehen Carmen Maier mit „Kora vom falschen Fürsten“ und Birgit Pretzl mit „Lotta von der Mohnwiese“ an den Start.

Zwei Hundesportler waren noch in Johanneskirchen und daraufhin in Parsberg vertreten. Dort holte sich Petra Schlösser in der A3-Medium mit „Mitsch“ zweimal Gold und Silvia Emperhoff mit „Fly“ in der A-2 Silber.

Auch in Darmstadt beim Schäferhundecup startete Carmen Maier mit ihrer „Kora“ und Leihhund „Jule.“ Mit beiden Hunden stand sie am Ende auf dem Podest und bekam einmal die Silbermedaille für „Jule“ und Bronze für „Kora“ unter mehr als 80 Hunden.

Am Wochenende darauf war es dann soweit, denn Birgit Pretzl stieg mit ihrer „Lotta“ mit einem 2. Platz und null Fehlern in die Königsklasse A3-Large auf. Tags darauf gewann das Team gleich diese Klasse. Silvia Emperhoff mit „Ike“ holte den 2. Platz im 2 A-Mini. Nadine Winkler stieg mit ihrem „Lunar“ nach nur sehr wenig gelaufenen Turnieren ebenfalls in die höchste Klasse A3-Midi mit einem 2. Platz auf. Am nächsten Tag holte sie sich im Jumping 3 gleich Silber.